



27-03-25

LEGISLATIVO



Entrevista / Selene Ávila (Diputada - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (FERNANDA TAPIA).- “Yo ayer no me subí a tribuna a defender a **Cuauhtémoc Blanco**, él se puede defender solo, me subí a defender una cuestión técnico jurídica, el dictamen de la Sección Instructora que tiene la **Cámara de Diputados** los elementos que tenía eran débiles, habían fallas que son muy técnicas como fallas de constitucionalidad, convencionalidad y en perspectiva de género, no se cumplía con los elementos técnicos jurídicos para eliminar la inmunidad procesal. Nosotros no tenemos la facultad, ni la Sección Instructora de decidir de culpabilidad o inocencia sino de revisar el expediente para ver si los elementos son lo suficientemente fuertes para eliminar el fuero y no lo eran técnicamente”.



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/EYTFaj1yRb5Ek6O26pUkvzkBt2KDc4HwUb0Yy3greSs_vw?e=V4iV5J